

清掃活動をする米沢小の児童たち



米沢小5・6年生が 道路沿いのごみを清掃！

2月25日、米沢小学校5・6年生の協力により武田大貫間の町道沿いのごみ拾いが行われました。

道路沿いには、空き缶や紙くず、ペットボトル等がポイ捨てされ散乱していました。

児童たちは収集袋を持ち、分別してごみを集め、短時間でトラック1台分のごみを収集しました。環境美化に協力ありがとうございました。

神崎ヤングフェスティバル

3月13日、神崎ふれあいプラザを会場に第8回神崎ヤングフェスティバルが開催されました。

イベントは、富里高校ジャズオーケストラ部ザ・マッド・ハッターズの演奏で始まり、神崎中学校ブラスバンド部のアンサンブル、小学生など16組のピアノ演奏、軽音楽、ダンスが披露されました。

各出演者は日頃の練習の成果を十分発揮し、エネルギーあふれるパフォーマンスで来場者を魅了しました。



熱気あふれるダンスを披露した敬愛高校ダンス部の敬愛一家

夢と希望を胸に羽ばたく！

春薫る3月は卒業シーズン。町内の小中学校で卒業式が行われました。式では校長先生から卒業生一人ひとりに卒業証書が手渡され、在校生の送る言葉や卒業生のお別れの言葉に誰もが感動し、目を潤ませていました。

たくさんの思い出を胸に、神崎小学校54名・米沢小学校13名・神崎中学校69名の児童、生徒が新たな世界に飛び立ちました。

夢に向かって
(神崎小学校)



未来を見つめて
(米沢小学校)



新たなステージへ
(神崎中学校)